



Es “mucho cinismo” el de Piña, replica AMLO

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

El presidente cuestiona exigencia de la presidenta de la Corte de más de 84 mil mdp para 2024

Critica “argucias leguleyas” de los ministros para tener un salario mayor al suyo violando la Ley

El Poder Judicial ya tiene recursos en exceso, además tienen un fideicomiso elevado, señala. Pág. 4

“Es mucho cinismo”, dice AMLO a Norma Piña por presupuesto

DECLARÓ QUE LA presidenta de la SCJN y otros ministros ya se han vuelto predecibles; advirtió con anterioridad que saldrían a defender su petición de alto presupuesto para el 2024

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que es “mucho cinismo” el mostrado por la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, tras señalar que es necesario un presupuesto alto, como el que solicita para 2024, a fin de poder garantizar a los mexicanos acceso a la justicia.

En conferencia de prensa, Andrés Manuel López Obrador consideró que es “mucho cinismo” el mostrado por Norma Piña y otros ministros al defender una alta solicitud de recursos



económicos para el Poder Judicial Federal, de modo que su comportamiento ya se volvió predecible. Este recordó que ayer mismo había dicho que era tanta la prepotencia y cinismo de los miembros de la Suprema Corte que eran capaces de no respetar los posibles recortes de la Cámara de Diputados de la República a su presupuesto excedido.

Nuevamente, el mandatario subrayó que pese a ser los vigilantes de la norma constitucional, los ministros han violado la Carta Magna en otras ocasiones al valerse de argucias legales para tener un salario superior al suyo pese a la prohibición del artículo 127.

En tanto, señaló que son los diputados federales los que tienen constitucionalmente la facultad de ajustar los presupuestos de las instituciones a propuesta del poder ejecutivo, mismo que recibe la solicitud del Poder

Obrador expresó que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación representan a una minoría rapaz y no al pueblo, dado que con sus acciones han demostrado estar para defender los intereses de los grupos de poder económico. Como ejemplo puso al ministro Luis María Aguilar Morales, quien dio entrada a dos controversias constitucionales de los gobiernos de los estados de Chihuahua y Coahuila contra los libros de texto gratuitos.

Por último, el presidente de la República aprovechó para recordar que Aguilar Morales atendió con celeridad estas dos peticiones provenientes de gobiernos estatales opositores. Sin embargo, enfatizó que el integrante de la Corte ha mantenido pausada por ocho meses la definición de un recurso promovido por una empresa para evitar pagar 25 mil millones de pesos a la hacienda pública, motivo por el cual fue acusado de dilación de la justicia. ●

EL DATO

LA PRESIDENTA de la Suprema Corte de Justicia de la Nación anunció que pidieron un aumento "real" del 4 por ciento en el presupuesto para el 2024, lo que representa 84 mil 792 millones 400 mil pesos.

Judicial Federal y la envía por ley sin modificación alguna.

"No es que les haga falta, tienen de más porque además del presupuesto tienen un fondo de 20 mil millones de pesos. Solicitan como 84 mil millones de pesos y aparte tienen 20 mil [millones de pesos] de un fideicomiso para tener reservas y financiar todos sus excesos. Yo dije ayer que no me extrañaría que no respeten la Constitución porque a ese extremo están llegando con el respaldo de oligarcas y corruptos", pronunció López Obrador.

Tras ello, Andrés Manuel López



Dijo que los ministros representan una minoría rapaz y no al pueblo. **Cuartoscuro**



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

No es que les haga falta, tienen más porque además del presupuesto, tienen un fondo de 20 mil millones de pesos, yo dije ayer que no me extrañaría que no respeten la Constitución".